

「夢」「勇気ある行動」

校長 福田 栄喜

新しい年を迎え、3学期が始まりました。静まりかえていた校舎に子どもたちの元気な声が戻ってきました。冬休み中には、家族でゲームをしたり、料理などをしたりして過ごした家庭も多かったことでしょう。

さて、3学期の始業式で、冬休み中に子どもたちに頑張ってもらいたいこと、気を付けてほしいことの下記の4つを、頑張ることや気を付けることができたかを確認しました。すると、多くの子どもが拳手をしてできたと教えてくれました。3学期も引き続き、気持ちのよい挨拶と友達を大切に、何事も途中であきらめないで最後まで頑張れるように子どもたちをしっかりと支えていきたいと思えます。

- 1 挨拶をしっかりとすること
- 2 友達や家族の皆さんと仲良く過ごすこと
- 3 勉強や運動など、最後まであきらめないで頑張ること
- 4 交通事故や水の事故、病気にかからないように気を付けること

また、「夢」と「勇気ある行動」について、子どもたちに話しました。「自分に目指す『夢』があると、進む道を見つけ、自分の『夢』だから夢中になって取り組むことができる。ときには、自分の『夢』に近づくために自分の考え方や行動などを変える必要もあるかもしれない。そんな時には勇気を出して頑張りたい。」と話しました。

【夢を見つけ、叶えるために頑張りたいこと】

- 自分の「夢」を見つける。
- 自分の「夢」を叶える日を決める。
- 自分の「夢」が叶ったときの自分を想像する。
- 自分の「夢」を叶えるために、取り組むことを決める。
- 自分の「夢」を叶えるために、具体的な計画を立てる。
- 続けて頑張る。

3学期も、毎日の授業はもちろん、一つ一つの教育活動が子どもたちの健やかな成長につながるよう教職員一同努力してまいります。保護者の皆様には、本校の教育活動に温かいご支援とご協力をいただけますよう、よろしくお願いいたします。

【勇気ある行動】

- 自分から危険なものに近づこうとすることは、勇気ある行動ではありません。
- 自分や周囲の人たちの「よりよい未来」のために発揮することです。

例えば、

- 苦手なことに挑戦してみる。
- まだ仲良くなっていない友達に、自分から話しかけてみる。
- 間違っただけをしてしまったときには素直に反省し、考え方や行動を改める。